

ト垣江小だより



「おがっちくん」刈谷市立小垣江小学校 令和4年9月5日 第7号

刈谷市マスコットキャラクター「かつなりくん」

◇やおやさん◇

7月5日 5・6・7組のみなさんが「やおや さん」を開店させました。みんなで収穫した野菜 を目当てに、たくさんの保護者の方や先生が買 い物に訪れました。新鮮な野菜をお値打ちに販 売してくれました。「いらっしゃい」「ありがと うございました」の明るい声とみんなの笑顔が とても素敵でした!





7月7日 栄養教諭が1年生に食育の授業を行 いました。給食の時間に流れる「食まるファイブ のうた」を学習して、栄養バランスについて考え ました。今日の給食はいつもより美味しく感じ たみたいです。





◇ 1 年シャボン玉 ◇

7月15日 生活科の時間にシャボン玉を飛 ばして夏を楽しみました。家から持ってきた うちわや牛乳パック、ラップの芯や洗剤の空 容器などを材料に遊び方を工夫し、大きなシ ャボン玉を飛ばしました。とても楽しく遊び ました。





◇なんぶーちゃんフェスタ◇

7月24日 金管バンド部が「GOGOブラ ス」と「RPG」を演奏しました。暑い夏の一 日、久しぶりに演奏を披露することができま した。お家の人をはじめ多くの方々に喜んで もらえることができました。感動的なステー ジでした!



◇折戸川の生態調査◇

|7月28日| 「小垣江地区緑と水を守る会(緑 水会)」の主催で、折戸川の生態調査が行われ ました。感染症対策を行いながら、60名以 上のみなさんが参加しました。ナマズ・ウナ ギ・スッポンなど、折戸川にはたくさんの生 き物が棲んでいることが分かりました。





2学期のスタートです。久しぶりに 小垣江っ子の笑顔がいっぱいの学校でした。2 学期は楽しい行事がたくさん。世界一美しい小 垣江小学校を目指して、みんなで協力してがん ばりましょう。そして、今日は防災の日。地震と 津波から自分の身を守る方法について、みんな で考えました。



